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Un jour de Janvier 2024, je me 
suis réveillée et j’ai ressenti une 
douleur dans le cou. Je sentais une 
petite grosseur. Au fil du temps, 
la grosseur est devenue de plus en 
plus grande pour se transformer 
en une bosse, et la zone aff ectée a 
gonf lé. C’était facilement visible, 
alors j’ai relevé mon col ou je l’ai 
recouvert d’un foulard.

Je suis allée à l’hôpital pour 
savoir ce qui n’allait pas chez 
moi, mais je n’ai pas pu obtenir 
de diagnostic clair. Le médecin 
a dit que c’était une masse sale 
et a utilisé une seringue pour en 

retirer du liquide. La masse a semblé rétrécir pendant un 
certain temps, mais elle est revenue au bout d’un mois ou 
deux. J’ai décidé de m’appuyer sur Dieu et de recevoir la 
guérison par la foi.

J’ai assisté à une réunion de prières de Daniel en Mai, j’ai 
offert quotidiennement des offrandes d’action de grâce à 
Dieu, je me suis repentie de mes fautes devant Dieu et j’ai 

prié avec ferveur pour ma guérison. Désirant ardemment 
guérir, je me suis également inscrite comme patiente à une 
réunion de guérison divine qui s’est tenue en Mai.

Le 31 Mai, j’ai assisté à la réunion de guérison divine et j’ai 
reçu avec foi la prière pour les malades de l’oratrice Pasteur 
Soojin Lee. Dès lors, la boule dans ma gorge a commencé 
à se relâcher petit à petit et j’ai été convaincue que Dieu 
me guérissait. J’ai prié encore plus intensément et après 
quelques jours, même le reste avait complètement disparu! 
Alléluia!

Je rends toute reconnaissance et gloire à Dieu qui m’a 
répondue et m’a guérie.

Diaconesse Sunok Baek | 63 ans, 4ème paroisse de l’église Centrale Manmin

Une boule de thyroïde sur ma gorge
a complètement disparu!

Avant et après la prière

Lorsque nous franchissons 

le seuil de l’automne,

la vie se teinte d’une autre couleur,

nous nous préparons à un nouveau départ
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J’ai déjà fait l’expérience de laver à la main pour 
enlever de vieilles taches et j’étais déterminé à laver le 
linge de ma famille à la main à partir de ce moment-
là. J’ai acheté une grande bassine en caoutchouc et j’ai 
commencé à laver le linge. Ce n’était pas une tâche facile 
pour moi de m’accroupir et de faire la lessive pour mon 
âge et mes enfants m’en ont empêché avec force. Mais je 
les ai maîtrisés et j’ai continué pendant des années.

Entre-temps, j’avais des problèmes au niveau de la 
taille et des jambes. Tout mon corps était lourd et ma 
jambe gauche était devenue aussi froide que la glace, puis 
j’ai perdu des muscles et de la graisse. Les deux jambes 
avaient des longueurs diff érentes. La jambe gauche était 
un peu plus courte que la droite. J’avais de fortes douleurs 
en marchant et je devais marcher avec précaution comme 
sur de la glace.

Un jour d’Août 2023, alors que je montais des escaliers, 
j’ai perdu la force de la jambe gauche et je suis tombé 
en arrière. Heureusement, quelqu’un derrière moi m’a 
aidé à me relever et j’ai pu éviter un grave accident. Le 
lendemain, ma plus jeune fi lle m’a emmené à l’hôpital.

D’après les résultats de l’IRM, le médecin a déclaré: 

« Les deuxième et troisième disques de la colonne 
vertébrale gauche sont gravement rompus, ce qui 
entraîne une paralysie des nerfs des jambes. En raison 
de la faiblesse musculaire et de l’état nutritionnel, une 
intervention chirurgicale est nécessaire de toute urgence. 
En plus de la première intervention, une deuxième ou 
une troisième intervention chirurgicale peuvent être 
nécessaires. »

En Février 2023, j’ai vécu une expérience de guérison à 
travers la prière du Pasteur principal Soojin Lee lorsque 
je devrais subir une opération au tendon de l’épaule 
droite. J’ai donc décidé de recevoir la guérison par la foi 
cette fois encore. Tout d’abord, je me suis examiné moi-
même dans la prière et je me suis repenti d’avoir été irrité, 
jugé, calomnié et d’avoir crié sur ma famille. C’était une 
barrière de péché devant Dieu, même si je pensais vivre 
selon les paroles de Dieu.

Le Dimanche 3 Septembre, j’ai ressenti de la gratitude 
et de la paix lorsque j’ai reçu la prière du Pasteur 
principal. De plus, je me suis senti fort dans tout mon 
corps et la douleur dans ma colonne vertébrale a disparu. 
Après cela, ma jambe gauche froide et épuisée par les 
muscles a commencé à se réchauff er et j’ai pris du poids 
petit à petit. Lorsque le Pasteur principal a prié à la fin 
d’une réunion de prière de Daniel en disant: « S’il te plaît, 
ravive les nerfs et les cellules morts », je l’ai gravé dans 
mon cœur. Et les nerfs et les cellules morts de la jambe 
gauche ont été ravivés et améliorés.

Ma jambe gauche a progressivement gagné en muscle 
et s’est épaissie, et en Avril de cette année, elle était aussi 
longue que ma jambe droite, et je pouvais marcher sans 
problème. En Juillet, lors d’une réunion de prières de 21 
jours pour la retraite d’été, la jambe gauche est devenue 
aussi longue que la jambe droite.

J’avais l’assurance de la guérison complète de Dieu, 
alors je suis allé à l’hôpital le 26 Juillet pour obtenir une 
confi rmation médicale et rendre gloire à Dieu.

J’ai poliment dit au médecin: « Docteur, j’avais une 
opération prévue pour le 6 Septembre de l’année dernière, 
mais je n’ai pas eu d’opération. Au lieu de cela, j’ai reçu la 
prière de mon pasteur et j’ai reçu la guérison de la colonne 
vertébrale et de la jambe. Ma jambe semble également 
avoir grandi de plus d’un centimètre. Pourriez-vous s’il 
vous plaît confirmer cela médicalement?» Il a fait des 
dizaines d’IRM et a dit: «Vous avez raison! Félicitations!» 
Il a été confi rmé que j’avais été guéri par la puissance de 
Dieu.

Le 29 Juillet, le premier jour de la retraite d’été, lors 
de la réunion de guérison divine, j’ai témoigné de cette 
œuvre extraordinaire du Saint-Esprit et j’ai rendu grâces 
et gloire au Dieu vivant. Alléluia!

Les nerfs et les cellules des jambes sont morts

à cause des ruptures des 2ème et 3ème disques de la 

colonne vertébrale mais sont maintenant revenus à la vie!
Diacre Joomyung Seo  | 82 ans, 19ème paroisse de l’église Centrale Manmin
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Il y a sept ans, en 2017, après un examen de santé à l’hôpital 
universitaire national de Séoul, on m’a diagnostiqué une tumeur 
de l’hypophyse. Soudain, j’ai eu chaud sur tout le visage et le 
corps, j’ai eu des sueurs froides et des maux de tête intermittents. 
Mon mari m’a massée de toutes ses forces et je me suis calmée. 
À 16 ou 17 heures, je me sentais tellement fatiguée et toute mon 
énergie semblait épuisée. J’ai dû m’allonger pendant une heure. 
Le médecin m’a dit que la tumeur n’était pas assez grosse pour 
nécessiter une intervention chirurgicale et qu’il fallait attendre 
encore un peu. Et il m’a dit de prendre des médicaments une fois 
par semaine.

En préparation de la retraite d’été Manmin 2023, j’ai réalisé 
que je manquais de désir pour la sanctifi cation et j’ai décidé de 
recevoir la guérison par la foi dans la retraite.

En Juillet, une réunion de prière de Daniel de 21 jours avec 
Vœu a eu lieu et ma paroisse a invité Boknim Lee, présidente 
du centre de prière de Manmin, à diriger une réunion de prière 
spéciale. Lorsqu’elle a posé ses mains sur ma tête, je me suis 
sentie aussi chaude et douillette que du coton. Cette sensation 
a persisté jusqu’à mon retour à la maison après la réunion de 
prière.

Après cela, un grand changement s’est produit dans mon 
corps. Les symptômes de fièvre, de sueurs froides et de maux 
de tête ont disparu, ainsi que la fatigue extrême qui survenait 
chaque 16 ou 17 heures. Les résultats d’un examen régulier 
à l’hôpital universitaire national de Séoul en Octobre de 
cette année-là ont confirmé que la taille de la tumeur avait 
considérablement diminué et que je n’avais plus besoin de 
prendre les médicaments que je prenais depuis 7 ans. Alléluia!

De plus, j’ai reçu une guérison pour l’arthrose des genoux avant 
la retraite d’été de cette année. À la fi n de l’année dernière, je suis 
revenue de mon exercice de marche habituel, mais mes deux 
genoux ont commencé à me faire mal. Au fi l du temps, la douleur 
s’est aggravée et je ne pouvais même pas marcher pendant 20 à 
30 minutes. Je ne pouvais pas plier ou redresser mes genoux, et 
lorsque je me levais de mon siège, je devais soutenir mes bras, ce 
qui faisait que mes poignets s’engourdissaient. Finalement, mon 
dos me faisait tellement mal que je ne pouvais même plus faire 

d’exercices de marche.
Début Mai de cette 

année, je suis allée à 
l’hôpital et le médecin 
m’a dit: « Vous souffrez 
d’arthrose à un stade 
précoce. Vous devez 
recevoir une injection 
a r t ic u la i r e  e t  u ne 
thérapie physique une 
f ois par  semaine. » 
J’avais été guérie de la 
tumeur de l’hypophyse 
pa r  l a  f o i  l ’a n né e 
dernière en préparation 
de la retraite d’été de 
Manmin de 2023. J’ai 
donc  souhaité  être 
guérie lors de la retraite 
cette fois-ci également.

En Juillet, j’ai assisté à une réunion de prière de Daniel de 21 
jours avec Voeu pour préparer la retraite d’été et j’ai étudié le 
« Message de la Croix » en jeûnant le matin et en faisant des 
off randes d’action de grâce. Un jour, je me suis dit : « L’arthrite 
est si douloureuse et diffi  cile, alors comment le Seigneur a-t-il pu 
porter cette lourde croix ? » et je me suis repentie en larmes de 
ne pas avoir rendu grâces pour tout. Lorsque le Pasteur principal 
Soojin Lee a prié à la fi n d’une réunion de prière de Daniel, une 
lumière vive m’a traversée trois fois et j’ai eu l’assurance de la 
guérison.

Le dernier jour de la réunion de prière de Daniel de 21 jours 
avec Voeu, sur le chemin du retour à la maison, j’ai pu marcher 
sans aucune douleur aux genoux et au dos. Comme je n’avais pas 
de douleur, je pouvais marcher droit sans vaciller. Mon arthrose 
était guérie.

Je rends toute reconnaissance et gloire au Seigneur d’amour 
qui a été fouetté et a versé son sang pour nous et nous a libérés 
de la douleur de toute sorte de maladie.

Une occasion spéciale pour votre bonne santé et votre bien-être!
La guérison et les réponses de Dieu par les œuvres ardentes de l’Esprit! 
Venez voir un nouveau changement et un nouveau miracle dans votre vie!      

Vous pouvez regarder sur www.manmin.org ou www.gcntv.org

J’ai été guérie d’une tumeur de l’hypophyse

                et d’arthrose du genou!
Grande Diaconesse Sunhwa Kim | 53 ans, 15ème paroisse de l’église Centrale Manmin

À l’église Centrale Manmin
À 23 heures le Vendredi 29 Novembre 2024

Oratrice: Pasteur Soojin Lee
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Une loi spirituelle est mentionnée 
dans Romains 6:23: « Le salaire 
du péché, c’est la mort » et la mort 
n’atteint pas celui qui ne pèche jamais. 
Cependant, l’ennemi diable a crucifié 
Jésus à mort alors qu’il était sans péché 
et sans défaut (1 Pierre 2:22-23).

Le diable a transgressé la loi du 
monde spirituel et est tombé dans 
ses propres pièges. Il est devenu un 
instrument dans l’accomplissement du 
plan prédestiné de Dieu pour le salut de 
l’humanité. Comme cela est prophétisé 
dans Genèse 3:15, c’est exactement de 
la même manière que la semence de la 
femme a écrasé le serpent sur la tête.

Un serpent ne perd pas sa force 
même s’il est piétiné par la queue ou 
si une partie de son corps est coupée. 
Cependant, si sa tête est meurtrie, 
il ne peut plus bouger. Dans un sens 
spirituel, « Je mettrai inimitié entre toi 
et la femme, entre ta descendance et 
sa descendance: elle t’écrasera la tête » 
signifi e que l’ennemi diable sera vaincu 
et perdra son autorité par Jésus-Christ.

Lorsque le diable a tué Jésus sans 
péché, c’était une violation de la loi 
du monde spirituel et le diable n’avait 
d’autre choix que d’abandonner son 
autorité pour régner sur l’humanité et 
apporter la mort sur elle, et les croyants 
en Jésus-Christ ont été libérés de lui.

Jésus est mort sur la croix aux mains 
des méchants, mais comme il n’avait 
pas de péché, il a vaincu la mort et est 
ressuscité. C’est pourquoi quiconque 
croit en celui qui est mort sur la croix 
sans péché et qui est ressuscité est 
délivré de la puissance de la mort et du 
diable et entre au ciel (Romains 5:18-19).

Le diable a essayé de maintenir son 

pouvoir sur le monde en tuant Jésus 
avec son plan diabolique, mais Dieu 
le savait à l’avance et a prédestiné le 
plan du salut de l’humanité avant les 
siècles. Si l’ennemi diable avait connu à 
l’avance cette sagesse secrète de Dieu, il 
n’aurait jamais tué Jésus sans péché (1 
Corinthiens 2:8).

Dieu avait gardé son plan de salut 
complètement secret jusqu’à ce qu’il 
soit complètement accompli par la 
crucifi xion de Jésus, afi n que l’ennemi 
diable ne le sache pas. Jésus est un avec 
Dieu et connaissait cette providence, 
donc il a complètement obéi à la 
volonté de Dieu jusqu’à la crucifi xion et 
a achevé la providence du salut.

Par la foi en Jésus-Christ crucifié 
et ressuscité, chacun peut s’unir au 
Seigneur et recevoir le salut par la 
grâce de Dieu, comme le rapportent 
Éphésiens 2:8 et Romains 10:10. Que 
signif ie alors devenir un avec le 
Seigneur par la foi?

Dans Jean 6:56, Jésus dit: « Celui 
qui mange ma chair et qui boit mon 
sang demeure en moi, et je demeure en 

lui.» Manger la chair et boire le sang 
du Fils de l’homme signifie faire de 
Ses paroles un pain spirituel et agir en 
conséquence. 

Ceux qui prouvent leur foi en 
faisant un pain spirituel de Ses paroles 
consignées dans la Bible et en les 
mettant en pratique demeurent dans le 
Seigneur et le Seigneur en eux.

Bien sûr, il n’est pas facile pour 
les débutants dans la foi de garder 
complètement ses paroles de vérité. 
Cependant, lorsqu’ils font tous les 
ef forts pour les garder, cela est 
considéré comme de la foi par Dieu. 
En bref, lorsque vous faites un pain 
des paroles de Dieu et que vous les 
pratiquez, puis que vous ressemblez au 
Seigneur, vous pouvez vous unir à Lui 
par la foi.

Si vous croyez vraiment au Seigneur, 
vous croirez naturellement en Ses 
paroles et les mettrez en pratique. 
Lorsque vous les gardez, vous marchez 
dans la lumière, qui fait référence 
à Dieu qui est lumière et le sang de 
Jésus vous purifi e de tout péché (1 Jean 
1:7). Ainsi, vous pouvez vivre sous la 
protection et les bénédictions de Dieu 
jusqu’à ce que vous atteigniez le ciel.

Dieu est amour et il a préparé Jésus-
Christ pour le chemin du salut afin 
que l’humanité puisse atteindre le salut 
par la foi. Dieu l’a gardé caché dans le 
secret depuis les temps anciens jusqu’au 
temps destiné et Jésus l’a accompli par 
l’amour de la croix.

Quiconque croit en Jésus-Christ et 
reçoit le Saint-Esprit peut obtenir le 
salut, la résurrection, la vie éternelle et 
la citoyenneté du ciel.

         (A suivre)

« …nous prêchons la 
sagesse de Dieu, 

mystérieuse et cachée, 
que Dieu, avant les siècles, avait 

destinée pour notre gloire,sagesse 
qu’aucun des chefs de ce siècle 
n’a connue, car, s’ils l’eussent 

connue, ils n’auraient pas 
crucifié le Seigneur de gloire.» 

(1 Corinthiens 2:7-8)   
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Le plan mystérieux de Dieu caché 
depuis des siècles 

(Sous-titre: Crucifixion et Résurrection)




